

FARO VIEJO DE SAN SEBASTIAN.

FARO VIEJO DE SAN SEBASTIAN



El faro viejo de San Sebastian, que cual vigilante centinela permanece erguido y solitario en la cumbre de una de las colinas que forman la pequeña cordillera de Igueldo, fué construido en 1778 á expensas del célebre Consulado de esta Ciudad, sirviendo para el uso á que se destinára hasta el segundo tercio del presentesiglo, en que se abandonó, encendiéndose en su lugar una luz de reflectores en la Atalaya del Castillo. Posteriormente se construyó en situacion algo más baja que la del antiguo faro, una torre, cuyo fanal se encendió por vez primera el dia 15 de Marzo de 1855.

El antiguo torreon, situado en la cima de *Arrimendi*, conocido tambien por *Montefrio*, á cuyos piés se estrellan con resonante estrépito las olas del mar, y habitado solo por las aves del cielo que en él van á labrar sus nidos, tiene un aspecto poético, que ha sabido interpretar con exactitud y gusto nuestro estimado colaborador y amigo D. Francisco Lopez, en el apunte artístico que acompaña á estos renglones.